
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

 

RM Sudholz fragt nach der Energiezentrale. BM Böhling erklärt, dass es hier eine Nachzahlung des 

Energieversorgers im 4. Quartal geben wird. 

 

 


